

桐生西ロータリークラブ週報

2010-11年度RIテーマ

レイ・クリンギンスミスRI会長 地域を育み、大陸をつなぐ



例会日時 毎週金曜日 12:30～13:30
 例会場・事務所 桐生市堤町3-5-23 桐生プリオパレス
 TEL 0277-22-9155 ・ FAX 0277-44-2777
 Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi
 会長 片貝良一 クラブ会報・雑誌委員長 岡田善孝
 幹事 近藤幸利 委員 山岸泰男・松戸義澄

No. 1792

2010年12月17日発行

第1904例会 (2010・12・10) 報告

- | | |
|---------------------|-----------------|
| 1. 点 鐘 | 7. 乾 杯 |
| 2. ロータリーソング | 8. 食 事 |
| 3. 出席100%表彰・誕生・結婚祝い | 9. 委員会報告 |
| 4. 会長報告 | 10. 新会員卓話 福島賢一君 |
| 5. 会長エレクト報告 | 11. 点 鐘 |
| 6. 幹事報告 | |

◆出席100%表彰

〈11年〉
阿左美 博君



◆誕生祝い

前原 榮一君
 霜村 年勇君
 平澤 宏君
 正田 恵一君
 櫻井 和彦君



◆結婚祝い

片貝良一君
 近藤幸利君
 天沼一夫君
 松尾章司君



◆会長報告

片貝会長

- 大間々警察署管内善行児童生徒表彰の記事が昨日の桐生タイムス紙に掲載されており、桐生西RC会長を贈呈した旨も記されておりました。
- 12月6日(月)午後6時から伊勢崎のクレインパーク山楽荘で安藤ガバナー年度の第1回ロータリー財団委員会の打合会が開催されたそうです。当クラブから次年度の地区補助金・奨学金・年次寄付・恒久基金委

- 員を務める下井田秀一君が出席されました。
- 先週の年次総会で江原年度の理事役員が選出され、7日(火)午後6時30分より、第1回理事会が開催されました。この後、江原会長エレクトからその報告をして頂くことになっております。
 - 明日土曜日、地区茶の湯研修会が前橋の三翠楼松し満で開催され、当クラブから星野・井本・金子バスト会長、正田理事の4名が参加されます。
 - 12日(日)前橋テルサにて、新世代部門と米山奨学生、米山学友会の合同クリスマス会が開催され、アクラミ・アリザ君が参加されるそうです。
 - 群大工学部外国人留学生との懇談会が14日(火)午後6時30分から桐生キャンパス工学部会館で開催され、桐生5RCがご招待頂いております。当クラブからは、会長、幹事、国際奉仕委員会の4～5名で参加させて頂く予定です。

◆会長エレクト報告

江原会長エレクト

会長報告にもありました様に、次年度の第1回理事会を開催いたしましたので、その決定事項をご報告させて頂きます。先ず、SAAに石川忠正君を、副幹事に坪井良行を選任致しました。また各理事の担当委員会は下記の通りと致しました。

2011-12年度 理事役員の役務分担・担当委員会

理 事	須田 真一	(会員組織委員長)	(敬称略)
"	前原 榮一	(管理運営委員長)	
"	下井田秀一	(奉仕プロジェクト委員長)	
"	阿左美 博	(広報活動委員長)	
"	中野幸三郎	(抛金委員長)	

尚、次年度の委員会編成をについて、更に理事会で審議し、後日の例会で全会員に諮る事になりました。

◆幹事報告

近藤幹事

- ◇次例会はB方式で行います。
- ◇1～3月のプログラム予定表を配布致しました。
- ◇新老人の会日野原重明氏の講演会のご案内(各テーブルに配布)

国連UNHCR協会より難民支援のお願い
以上のものが届いております。

◇例会変更のお知らせ

桐生赤城RC・富岡かぶらRC 1/4(休)、1/11
伊勢崎東RC 1/3(休)、1/10(休) 前橋RC 1/4(休)、1/25
前橋南RC 12/15、12/29(休)、1/5、1/26
渋川RC 12/16 渋川みどりRC 12/14、12/21、12/28(休)
◇クラブ会報が到着しています
桐生RC 12/6 桐生中央RC 11/25・12/4 桐生赤城RC 11/16

◆乾杯 霜村副SAA



7日(火)に58才の誕生日を迎えました。女房から焼酎1本を、長女と長男からはお祝いのメールを、次女からは朝8時に電話をもらいました。還暦迄あと2年、そろそろ身体がきつくなってきました。本日はあまり色々な事を祈念しますと効果が薄れてしまう様な気がしますので、健康一本に絞って乾杯を行いたいと思います。それでは、皆さんの健康を祝して乾杯!!

◆食事メニュー 1271キロカロリー

煮込みハンバーグ、豚キャベツのおろしポン酢、白飯、香の物、玉子と小海老のサラダ、魚介のパン粉焼き、フルーツコンポート

◆委員会報告

□出席委員会 石川委員長

総数49名(免除者8名の内3名出席の為5名を除く)
出席率対象者44名、出席率対象者出席人数36名
欠席者8名(内前メイク4名) 出席率90.91%
前々例会修正出席率86.95%(最終欠席者6名)

□ニコニコBOX委員会 新木委員

福島さん卓話ご苦勞様です。楽しみにしています
松原君、乾君、近藤君、江原君、塚本君
出席100%表彰を頂いて 阿左美君
誕生祝いを頂いて 前原君、霜村君
前原君若ぶつてもダメですよ。誕生日おめでとう 坪井君
本日表彰される皆様おめでとうございます 稲森君
鳥嶋さん有難うございました。当日は頑張ります 小林君
赤城山に平年より35日おそく初雪が降りました 符波君
欠席が重なり申し訳ありません 高森君

□ロータリー財団委員会 乾委員長

福島さん卓話ご苦勞様です。楽しみにしています
家住君、松原君、稲森君、花房君、前原君、塚本君
出席100%表彰を頂いて 阿左美君
前原君誕生日おめでとう 坪井君
出席・誕生・結婚祝いおめでとうございます 符波君
誕生日を迎えた会員の皆様おめでとうございます 福島君
鳥嶋さんご教授ありがとうございます。当日はガン
バります 小林君
欠席が重なり申し訳ありません 高森君

□米山奨学委員会 小林委員

福島さん卓話ご苦勞様です 前原君、松原君、塚本君
出席100%表彰を頂いて 阿左美君
出席100%阿左美様おめでとうございます 福島君
前原君誕生日おめでとう 坪井君
表彰されるそれぞれの皆さんおめでとうございます 稲森君、符波君
江原年度第1回理事役員会を開催しました。皆様よろ
しく願います 江原君
鳥嶋さんご教授ありがとうございます 小林君
欠席が重なり申し訳ありません 高森君

新 会 員 卓 話



福島賢一君

(サプリメント研究開発)

阪神・淡路大震災により
培われた
「自助・共助・公助」の精神

阪神・淡路大震災は平成7年1月17日午前5時46分、淡路島北部を震源とし、最大震度7を記録するという、過去日本に例の無い大きな震災となりました。

私は、去る10月7日、第72回全国都市問題会議に出席しました。その中で神戸市長の矢田立郎氏から阪神・淡路大震災の報告がありましたので、本日はそれを参考にお話をさせていただきます。

神戸市は震度7を記録し、死者行方不明者4,571人、負傷者14,678名、全半壊建物122,566棟、更に火災175件が発生しました。発生当時大パニック状態に陥り、人間の本性が剥き出しになった状態が一部続いたそうです。災害が発生して72時間が生死を分ける『黄金の時間』と言われていたそうです。

被災者がようやく落ち着きを取り戻したのは、発生後10日後位だったそうです。自衛隊の救助や、全国からの支援物資、そして特に駆けつけてくれたボランティアの方々によるところが大きかったそうです。

これから本題とする「震災後の行政の役割」についてお話し致します。死亡された方の合同慰霊祭、負傷者の病院搬送は勿論のこと、先ず、行政は仮設住宅の建設、倒壊したビルの撤去、更に上下水道の復旧等インフラ整備の再構築、市民生活に最小限必要な物への対応に追われたそうです。ですから住民の精神的なケアまでは行き届かなかったそうです。

欧米諸国は自分の事は自分でやる、いわゆる自助精神が非常に高いようですが、逆に、日本人の特性として行政依存の高さは世界一だそうです。神戸市民も災害発生時は行政に何もかもお願いする状態だったようですが、これではいけない、自分の事は自分でやろうという精神が次第に育まれ、近隣の住民と助け合いながら復興に向けて歩み始めたそうです。

災害発生から15年が経過した今もその精神が培われており、住民による防災・防犯、福祉コミュニティの発展が根付き、その為、行政の経常経費が軽減されたそうです。「災い転じて福となす」というように、市民の意識改革が達成出来たことは、素晴らしい事だと思います。

翻って、桐生市は非常に経常経費比率が高いあまり、投資性経費へお金がまわらない状況にあります。今後10年間で350名職員を削減し、議員定数も31から24へ削減します。これは当然の事です。人口減により日本は国力も経済力もダウンすると予測されておりますし、自然災害も何時発生するかわかりません。人間関係も希薄になっています。今から準備が必要です。危機管理能力を高め、常に自助・共助・公助の精神を確立していく必要があるという事を、ご理解して戴きたいと思っております。

《次例会予告》

12月24日(金) 忘年家族会

点鐘 PM6:30、会場 桐生プリオパレス